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Anfrage zur Sitzung der BV-Mitte am 13. September 2018 
Sachstand Klosterplatz 

4.09.2018 

Zur Sitzung der Bezirksvertretung Mitte am 30.03.2017 wurde zum Erscheinungsbild des 
Klosterplatzes und der Verkehrssicherheit die Anfrage gestellt „Welche kurz- und mittelfris
tigen Maßnahmen sind vorgesehen, um die Verkehrssicherheit und ein optisch anspre
chendes Äußeres des Platzes wiederherzustellen?". Hinsichtlich der Verkehrssicherheit 
und des optischen Erscheinungsbildes hat sich nichts getan, außer, dass neben einer ei
gentlich funktionierenden geschlossenen Toilettenanlage wohl veranstaltungsbedingt ein . 
DIXl-Klo steht und sich die mit Grant aufgefüllten Flächen erweitert haben. Zwischenzeit
lich wird die Neugestaltung des Klosterplatzes einschließlich einer Oberbauung des "Affen
felsens" öffentlich bzw. halböffentlich diskutiert. 

Frage 

Aus welchen Gründen ist die Verwaltung untätig bezüglich der Beseitigung der „Stolperfal
len". der Verbesserung des optischen Erscheinungsbildes um°' Neugestaltung des Kloster
platzes geblieben? 

Zusatzfrage 
Welche finanziellen Mittel für die o. g. Maßnahmen sind in welcher Höhe vorhanden oder 
müssten in den nächsten Haushalt eingestellt werden? 
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